
Das Bett PA02 NOAH ist ein beeindruckendes Objekt aus massiver Eiche, das besonders durch seinen an beiden Seiten 
ausladenden Rahmen besticht, der als Ablagefläche dienen kann. Der schwebende Charakter des PA02 NOAH steht in einem 
interessanten Kontrast zu der ansonsten massiven Materialität. Das Bett hat eine Materialstärke von 60 mm. Der Rahmen 
besteht aus vier Teilen, wobei die beiden Bretter an den Stirnseiten jeweils fest verleimt sind. Das Bett steht auf Kufen mit 
verstellbaren Einstellfüßen und hat einen Abstand von 60 mm zum Boden. Die Einlegetiefe beträgt 190 mm. Zusätzlich werden 
Auflageleisten angeboten, um die Einlegetiefe auf 150 mm oder 110 mm zu verringern. Das Tablett PA04 THEO ist die perfekte 
Ergänzung zu dem Bett. Lattenroste müssen separat bestellt werden. Das Bett wird in sieben Teilen geliefert. /

The bed PA02 NOAH is an impressive object in solid oak, which is especially compelling due to the extended frame on both 
sides that can also act as a shelf. The floating character of the bed PA02 NOAH stands in an interesting contrast to the solid 
wood material. The bed frame is 60 mm (2 3/8 inch) thick and made of four parts, whereby the two boards at the ends are firmly 
connected in place. The solid wood bed rests on skids with adjustable feet and thus floats 60 mm (2 3/8 inch) above the ground. 
The mattress rests 190 mm (7 1/2 inch) within the frame, however support brackets may be adjusted to reduce this to 150 mm 
(6 inch) or 110 mm (2 3/8 inch). The tray PA04 THEO, also to be used as a small bed side table, is the perfect companion for 
PA02 NOAH. Slatted frames need to be ordered separately. The bed is delivered in seven parts.
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PA02 NOAH
BETT / BED
DESIGN: PHILIPPE ALLAYES, 2001
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Matratze / MATtRess	 LÄNGE / LENGTH	 BREITE / WIDTH	 HÖHE / HEIGHT

1400 x 2000	 2470 mm	 (97 1/4 inch)	 1530 mm	 (60 1/4 inch)	 300 mm	 (11 3/4 inch)	
1600 x 2000	 2470 mm	 (97 1/4 inch)	 1730 mm	 (68 1/8 inch)	 300 mm	 (11 3/4 inch)	
1800 x 2000	 2470 mm	 (97 1/4 inch)	 1930 mm	 (76 inch)	 300 mm	 (11 3/4 inch)	
2000 x 2000	 2470 mm	 (97 1/4 inch)	 2130 mm	 (84 7/8 inch)	 300 mm	 (11 3/4 inch)	

full 	 93 1/2 inch	 (2375 MM)	 59 1/8 inch	 (1502 MM) 	 11 3/4 inch	 (300 mm)	
queen 	 98 1/2 inch	 (2502 MM)	 65 1/8 inch	 (1654 MM) 	 11 3/4 inch	 (300 mm)	
king	 98 1/2 inch	 (2502 MM)	 81 1/8 inch	 (2060 MM) 	 11 3/4 inch	 (300 mm)	
	  

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

SCHNITTDETAIL DURCH RAHMEN / SECTION OF BED FRAME

Europäische eiche, GEÖLT / 
European oak, OILED 

19
0

30
0

L 
/ L

b / w

h
 / 

h

PA02 NOAH
BETT / BED
DESIGN: PHILIPPE ALLAYES, 2001



WWW.E15.COM

pa02 noah BETT / BED
europäische eiche, geölt / european oak, oiled 
pa04 theo tablett / tray

pa02 noah BETT / BED
europäische eiche, geölt / european oak, oiled 
NT04 adam nachttisch / bedside table

pa02 noah BETT / BED
europäische eiche, geölt / european oak, oiled 
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pa02 noah BETT / BED
europäische eiche, geölt / european oak, oiled 
pa04 theo tablett / tray


